



御殿山 あゆみだより

URL : <http://www.seirei.or.jp/nurseryschool/gotenyama>

No.349

2026年1月号

聖隸福祉事業団

御殿山あゆみ保育園

宝塚市御殿山 2-1-70

TEL 0797-85-4854

FAX 0797-85-1400

リベンジ

新年おめでとうございます。長いお休みの間に新しい年が始まり、あっという間にいつもの生活に戻りました。お休みの間、元気で過ごされていましたでしょうか？コドモンからのお正月の様子では、昨年に比べ比較的元気な方が多く、帰省先で親戚の方と楽しく過ごしていたりトイレトレーニングが進んでいたりと昨年とは違う姿に成長を感じるお休みのようでした。休み明けで顔を合わせると「今年もよろしくお願ひします。」と丁寧なごあいさつを子どもたちからあり、お家で新年のあいさつをしていたのだと思いました。あいさつができるって素敵ですね。

冬と言えば何を想像されるでしょうか？「雪」「こたつ」「紅白」… 年代にもよりますが、色々とありますよね。お家で子どもたちと〇〇と言えばという連想ゲームをするのも、語彙力が育つ方法の一つになります。お題を出しあうのも、考える力がなければできないものです。お金がかからなくて子どもの成長を促すことができ、また人とかかわる中でルールを守るといったコミュニケーション能力も育ちます。寒くて外に出るのが億劫な時にやってみてくださいね。そして、冬と言えば「なまはげ！」があります。昨年は天候の都合でなまはげに会えなかったので、今年の5歳児クラスひばり組がリベンジしてきます。伝統文化に触れる事はなかなかできない時代ですので、楽しみですね。また、日本文化では、今週、餅つきを予定しています。お餅を食べることはあっても、杵と臼を使っての餅つきは見ることも体験することも減ってきています。「よいしょ～」の掛け声とともに、お餅を食べることやお米がお餅に変化する様子などにわくわくして、様々なことに興味関心が持てる子どもたちになっていけたらと思います。

小南 律子



主が見守ってくださるように

「(あなたの出で立つのも帰るのも)

主が見守ってくださるように。今も、そしてとこしえに。」 (詩編121:8)

宝塚栄光教会牧師 岩間 洋

あけましておめでとうございます。今年も神様の祝福が豊かにありますようお祈りいたします。上掲のみ言葉は、よく旅行などに出かける時のお祈りに用いられます。出発する時から帰って来る時まで、その全行程において、神様が守ってくださるようにと祈るのであります。旅行だけではありません。一年を始めるに当たっても、年頭から年末に至るまで、そして一年間だけではなく、「今も、そしてとこしえに」つまりいつまでも、全知全能の神様が守り支えてくださることを祈り求めます。天地を創造された神様は、眞実なお方です。独り子イエス様をお与えくださるほど、私たちを愛してくださいますから、私たちが信頼していくなら、あらゆる災いから守ってくださいます。この年、眞実な神様に、こちらも眞実をもって信頼していきましょう。

1、2月の行事より

1/8日（木） おもちつき



みんなでおもちつきを楽しめます。

子どもたちが杵を持ってお餅をつきます。おもちつきの雰囲気を子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思います。また、コドモンのアンケートで保護者の皆様にご協力を願いしましたところ、数名の方がお手伝いをしてくださることになりました。ありがとうございます。当日子どもたちと一緒にお餅つきを楽しんでいただければと思います。

2/3（火） 節分のつどい

年齢に応じた節分のつどいを各クラスで行います。節分の絵本を見ながら、オニの姿を想像してみたり、歌を歌ってみたり・・・。

豆は窒息・誤嚥事故につながる恐れがあるため、園では食べませんが、豆まきを楽しむ予定です。

お知らせ

*クリスマス祝会・ペーペントをご参観いただきましてありがとうございました。今年度もつくしぐみ・めだかぐみの保護者の皆様には祝会当日以外の日程でペーペントを参観していただき、また当日の祝会には乳児クラスの保護者の皆様、ひばりぐみの保護者の皆様にご参加いただきました。



アンケートの結果を少しご紹介いたします。

- 会場の問題はあると思いますが、夫婦そろって参加できたら嬉しいです。（乳児）
- 可愛い人形劇を見て、恥ずかしながら親の私もクリスマスの由来をちゃんと知る事ができました。（乳児）
- 年長さんの子達が一生懸命セリフや歌を覚えて発表してるとても感動しました。来年が楽しみ&不安です。笑
- 子供達とっても可愛くて内容もしっかり入ってきてとってもよかったです！ありがとうございました！
- 家では見る事のない保育園での姿、劇の中での緊張して表情や姿などを見ることができてとても嬉しく感動しました。
- 自由に伸び伸びした子供達の姿が印象的でした。
- 写真・動画の撮影を出来なかったことが非常に残念でした。それぞれのイベントでその時が最初で最後の瞬間なので記録として残さないのが勿体無く感じました。
- ビデオ販売してくださるほうが、撮影に気をとられずに劇に集中できるので、来年度以降もビデオ販売をよろしくお願いします。
- 子供達の頑張っている姿を見られて、とても幸せでした。ありがとうございました！全般的に寒かったので、防寒の指示をいただけたと（◎）
- 子供達が自主性を持ってペーペントに取り組めるように指導頂き感謝しております。先生方も指導や準備等々で大変だたと思います。改めてありがとうございました。そして今年からビデオ撮影をプロの方にやっていただけるようになり、当日は演技を観ることに集中することが出来て良かったです。

アンケートへのご協力ありがとうございました。

*クリスマス祝会では、たくさんの献金のご協力をありがとうございました。捧げられた献金の（￥39,220）は、「公益財団法人チャイルド・ケモ・ハウス」へ支援金として贈らせていただきました。

*年末年始の協力保育にご協力いただき、ありがとうございました。長いお休みを家族で楽しむ過ごされたことだと思います。子どもたちから、話を聞くことを楽しみにしたいと思います。



おねがい

*1/24（土）は宝塚3園・奄美・淡路夢舞台・浜松・磐田（同事業団）の保育学会を行います。

この学びを、子どもたちのために保育の中で活かしていきたいと思っています。お仕事のご都合をつけていただきありがとうございます。

◎年賀状をいただき、ありがとうございました。子どもたちのかわいい年賀状を見て私たち職員も新しい年を笑顔でスタートすることができました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。